



Rallye Citoyen des Deux Sèvres

publié le 23/06/2023

Le mercredi 24 mai dernier, six élèves de 3e ont participé au Rallye Citoyen des Deux Sèvres à Pré-Leroy. Au programme « Mens sana in corpore sano », c'est-à-dire une alternance d'épreuves plus cérébrales allant de la sécurité routière, à la prévention contre les addictions en passant par le devoir de mémoire et d'autres plus sportives comme celle supervisée par les Pompiers ou bien le brancardage sans oublier le parcours du combattant. La réalisation de ce dernier a lié nos élèves entre eux puisque c'est muni d'une ligne de vie qu'ils ont dû glisser sous les bancs ou triompher d'un ensemble de filet.



Ceci sous l'encadrement d'un élève sous-officier de l'ENSOA. La journée a donc été très rythmée et nos élèves ont su donner le meilleur d'eux-mêmes.